
平成２９年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月３日）

４－１

公 明 党 ７番 伊 藤 達 也

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 東京オリンピック・パラリンピックにおける文化の発信に 知 事 文 化 振 興 課

ついて

東京オリンピック・パラリンピックの開催を契機として、

本県の文化の発信や文化を通じた交流にどのように取り組ん

でいくのか、知事の考えを尋ねたい。

二 福島空港について 観光交流局長 空 港 交 流 課

県は、福島空港のにぎわいづくりにどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

三 防災体制の充実について

１ 緊急時において、知事が出張中の場合にあっても対策本 危機管理部長 危 機 管 理 課

部に参画できる仕組みを設けるべきと思うが、県の考えを 災 害 対 策 課

尋ねたい。

２ 消防防災ヘリコプターの更新について、県の考えを尋ね 〃 災 害 対 策 課

たい。

四 ドローン操縦者の育成について 商工労働部長 ロボット産業推

進室

県は、ドローン操縦者の育成に向け、どのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

五 宇宙に関する教育の推進について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、宇宙に関する教育をどのように推進して

いくのか尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 公立中高等学校における英語教員の指導力の向上について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、公立中高等学校における英語教員の指導

力の向上にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

七 公立夜間中学の設置について 〃 〃

公立夜間中学の設置を検討すべきと思うが、県教育委員会

の考えを尋ねたい。

八 高度な人材育成について 商工労働部長 医療関連産業集

積推進室

県は、今後の成長が期待される医療機器分野等において、

高度な人材育成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

九 水素社会の実現について 企画調整部長 エネルギー課

県は、水素の県内利用の推進に向け、どのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

十 動物愛護施策の充実について 保健福祉部長 食品生活衛生課

１ 動物愛護を推進するため、福島県動物愛護センターをど

のように活用していくのか尋ねたい。

２ 県は、ペットのための災害対策として、飼い主への啓発

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十一 福島の今を伝える情報発信について 総 務 部 長 広 報 課

県は、インターネットを活用した情報発信にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。


